

mo número que desentonó algo. La orquesta *La Catalana* interpretó la obra bien. En resumen, que la *Mariana* tal como se representa da gusto en oirla.

En *El Duo de la Africana* la señorita Enriqueta Sala demostró grandes aptitudes y cantó con delicadeza y gusto las sevillanas y la jota, lo que le valieron nutridos aplausos y la repetición de la última. El Sr. Bonifacia estuvo algo inseguro con el papel, pero que cantó con sentimiento y afinación su parte, habiendo escuchado aplausos.

El Sr. Cortés dió mucho realce á su papel de *Querubini*, demostrando grandes aptitudes para el teatro cómico, obteniendo grandes aplausos.

Los demás bien, y el coro se portó de un modo notable. Lástima que no hubiese podido ser secundado por un nutrido coro de señoras. La entrada fué un lleno grandioso. Al Sr. Rodoreda le damos nuestro parabién por lo bien que dirigió, y la orquesta *La Catalana*, un poco más de cuidado en los instrumentos de metal.

Pensamientos

El bien y el mal no se juzgan según la moral, sino según el lucro que proporcionan.

El mérito concluye siempre por hallar su recompensa.

Privar de la Libertad al corazón humano, es como arrebatárle su única felicidad, su única ambición, toda su dicha y toda su esperanza.

NOTAS

Feliz Año Nuevo.—Cumpliendo el grato deber de felicitar cordialmente á nuestros queridísimos lectores y de un modo especial á nuestros constantes abonados y á cuantos nos vienen prestando su valioso concurso moral y material que de veras agradecemos, EL PUEBLO VALLESANO les desea toda suerte de dichas y prosperidades en el próximo Año Nuevo.

La Noche Buena.—Lo fué en toda la extensión del significado de la palabra, la del día 24 en que se conmemoró el nacimiento del Niño-Dios.

A pesar de lo desapacible de la noche, la población se vió animadísima por todas partes.

La Noche Buena cumplió con su significado de paz, sin perjuicio de ostentar su nota característica de alegría y bullanguera.

Las pasadas fiestas.—Se han celebrado en esta villa con mucha animación, contribuyendo á ello la esplendidez del tiempo.

Así las tradicionales funciones religiosas, como el gran número de bailes, espectáculos públicos y particulares que se celebraron, viéronse extraordinariamente concurridos.

Pero el espectáculo que resultó, la *clou* de las fiestas fué el Cinematógrafo donde, como estaba provisto, el público acudió numerosísimo á manera de entusiasta jubileo. No será de admitir que en las actuales festividades de Año Nuevo y de Reyes se vea también concurridísimo dicho espectáculo, pues el programa es escogido con aquella variedad y buen gusto á que la empresa nos tiene acostumbrados.

El nuevo Alcalde.—Está fuera de toda duda lo del nombramiento del Alcalde de esta villa, que recaerá á favor de nuestro distinguido amigo y compatriota don Jaime Estrada.

Nos consta la gran resistencia que ha puesto nuestro compatriota á la aceptación de dicho cargo, cediendo al fin por atendibles razones de patriotismo.

Dadas las condiciones de probidad, rectitud y seriedad proverbiales en el señor Estrada, su nombramiento ha de ser muy bien recibido, no sólo por sus compañeros de corporación si que también por la opinión pública de esta localidad donde el nuevo Alcalde goza de merecidas simpatías.

Nombramientos.—En sesión del jueves último, el Excmo. Ayuntamiento acordó nombrar al ilustrado comercial y estimado amigo nuestro D. Juan Canal, para el cargo de Administrador de consumos de esta villa; al no menos digno D. Luis Paitubí, para el de Cobrador de dicho ramo, y al pundonoroso escribiente D. Nicolás Espinal para el de Fiel del mismo impuesto local.

Reciban todos nuestra sincera enhorabuena.

Enfermo grave.—Desde hace algunos días está enfermo de gravedad el dignísimo concejal saliente de esta villa y querido amigo particular nuestro, señor Vilageliu,

Hacemos votos para la rápida y total curación del paciente.

Cese temporal.—Nuestro queridísimo amigo don Pedro Riera y Valls ha cesado temporalmente en el desempeño del cargo de maestro público de La Roca.

El hombre de la suerte.—Lo es, nuestro estimado compañero, el principal

de la redacción de este periódico á quien la caprichosa fortuna ha venido á prodigarle sus caricias arrojándole en sus bolsillos un puñado de centenares de duros (cinco mil) por haber sido agraciado con una feliz suerte en la lotería de Navidad.

Inútil es manifestar cuanto celebramos la buena estrella que parece va persiguiendo á nuestro afortunado compañero, y cuanto gozaremos de que pueda continuar viéndose favorecido con esta clase de *carriños, guayabas y caramelos*.

Suerte adversa.—Esta población que sin duda es una de las en que más se ha jugado en el reciente sorteo de la Lotería de Navidad, hemos sido muy desgraciados, pues la suerte ha querido manifestárenos adversa.

Aparte de un regular premio que ha obtenido el conocido industrial señor Blanxart; del considerable premio de nuestro estimado amigo y compatriota Sr. Bertrán residente en la capital, y de la agradable *picada* de fin de año con que nuestro querido compañero de redacción ha sido galanteado por la simpática *Fortuna*, rivalizando ésta con el mosquito, no podemos dar cuenta, que sepamos, de otros granollerenses favorecidos por la *picara* lotería.

Buena presa.—Ayer el vigilante de la cárcel de esta localidad, señor Peñarrubia, en una excursión de caza mató á un *tuxó*, de 24 Kilos de peso por cuyo motivo dicho señor ha sido muy felicitado.

Prórroga de licencia.—Por orden telegráfica del ministro de la Guerra se han prorrogado hasta fin de Enero próximo las licencias trimestrales que gozan muchos individuos de tropa, á los cuales es probable que para aquella fecha se les conceda licencia ilimitada, pues la incorporación de los reclutas destinados á filas se efectuará el 1.º de Febrero.

Informe.—La Sección de Hacienda de la Comisión provincial en su sesión de anteayer, informó el expediente de arbitrios extraordinarios para 1906 del ayuntamiento de Montornés.

Inocentada.—El jueves último por la tarde, por ser el día de los Santos Inocentes, cuando el señor Plaja salía del Juzgado unos chiquillos callejeros le *plantaron la lluf*., así como á todo su acompañamiento, reducido á un inocente *company*.

Lo que va de ayer á hoy.